

DECISION SE ADOPTARA EN CONSULTIVO:

UDI Responde Propuesta De UN esta Semana

■ Jaime Guzmán informó ayer que los distintos sectores "han mostrado una favorable acogida y desean que el tema se resuelva a la brevedad".

El secretario general de la Unión Demócrata Independiente (UDI), Jaime Guzmán, señaló ayer que el viernes de esta semana, durante un consultivo nacional, ese movimiento político adoptará su decisión en torno al llamado de Unión Nacional y lo hará público.

Al mismo tiempo, planteó que una vez adoptada la determinación, si la unidad se produce, emplazarán a los demás conglomerados a definirse al respecto dentro de este mes.

Enfatizó que "esta semana vamos a tomar nuestro pronunciamiento y lo haremos público y vamos a pedirle a los demás conglomerados, si la unidad se produce, que se pronuncien dentro del curso de este mes".

Añadió Guzmán que "esta definición no puede esperar más. Cualquier demora defraudaría expectativas y perjudicaría la decisión que cada movimiento tiene que adoptar".

Al encuentro, según informó Guzmán, asistirán representantes de la juventud, profesionales, empresarios y pobladores, los que ya han discutido el tema con el fin de completar en conjunto el análisis de la propuesta de Unión Nacional.

Agregó que ha tenido contactos de carácter "informal" con los distintos sectores de la UDI. "Mi primera impresión es que la idea ha tenido una acogida favorable y que existe el deseo de que el tema se resuelva a la brevedad posible, no sólo por parte de la UDI, sino del resto de los conglomerados para saber a qué atenernos, dada la reciente aprobación de la Ley de Partidos Políticos".

Ante una consulta, Guzmán manifestó que la UDI no dilatará su decisión sobre el punto, aunque los otras colectividades políticas no hayan tomado su determinación. "Nosotros adoptaremos nuestra decisión esta semana y solicitaremos a los demás conglomerados que se adopte una decisión final al respecto en el curso de enero".

Sobre la forma en que la UDI decidirá, dijo que "queremos que la decisión de la UDI sea muy participativa y refleje el análisis decantado del tema por parte de todos nuestros cuadros dirigentes, debido a que la democracia interna exige que ella se practique frente a una definición tan importante como la señalada".

Explicó que "lo que tiene que hacerse es recoger la opinión en la UDI, en términos que resulten satisfactorios para los militantes y adherentes y constructivos para los propósitos unitarios que inspiran la propuesta de Unión Nacional".

"He advertido la mejor disposición para actuar con generosidad, pensando únicamente en el bien de Chile y de los postulados y valores que nos inspiran, y dejando de lado cualquier consideración subalterna que pudiera empujarnos a un desafío tan importante", expresó finalmente.

POBLADORES: "LA MEJOR DISPOSICION"

El presidente del departamento poblacional de la Unión Demócrata Independiente (UDI), Alfredo Galdamez Rojo, dio a conocer ayer a este diario la posición de ese sector de la UDI ante el próximo consultivo nacional.

Dijo que "a nivel de los dirigentes poblacionales existe la mejor disposición para trabajar en la unidad de todos los sectores que busquen consolidar la institucionalidad política que se encuentra establecida en la Constitución de 1980".

Expresó que "en este consultivo estarán representados todos los estamentos poblacionales, profesionales, empresariales, y juveniles". Luego explicó que "en él se debatirán los resguardos y garantías que el movimiento debiera buscar para que los principios de la UDI y su estilo puedan ser mantenidos, fundamentalmente, respecto a proyectar la obra modernizadora de las FF.AA. más allá del año 1989".

Los pobladores, acotó el dirigente, desean que estos resguardos se establezcan cuanto antes, para salvaguardar los adelantos y beneficios que se han adquirido durante este gobierno", señaló Galdamez.

Más adelante, señaló que "la preocupación de las bases del movimiento está centrada en mantener el estilo y los principios renovados de hacer política que ha impulsado nuestro movimiento y que lo han caracterizado, especialmente en el campo poblacional, en el cual hemos mantenido un trabajo permanente sin engañar ni utilizar los problemas de los pobladores como lo hicieron los políticos de antaño".